

Los Dolores pone los cimientos para una escuela de música

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 9 de enero de 2015, viernes



El barrio, que nunca ha tenido banda de música, ha creado una escuela de música que dirigirá Jesús Añó y que tendrá su sede en el Casino Cultural.

¿Tuvo alguna vez banda de música Los Dolores? La respuesta la desconocen muchos vecinos, convencidos la mayoría de que no ha existido. Ahora sí tendrá si sale adelante la iniciativa que esta semana se ha puesto en marcha en el Casino Cultural de Los Dolores con una reunión entre la junta directivo del emblemático edificio y personas relacionadas con la cultura, entre las que estaba el profesor de música y socio del Casino, José Espinosa, que ha puesto en contacto a las partes y que es uno de los que han gestado esta iniciativa junto a Jesús Añó Martínez, una persona de gran experiencia musical tanto en la dirección de varias bandas de música como por su faceta de compositor, entre las que figuran obras de Semana Santa y de Carthagineses y Romanos, entre otras.

Manoli Conesa, presidenta del Casino, resaltó en la reunión la predisposición de su directiva a apoyar este tipo de iniciativas, que además permite a los jóvenes desarrollar su afición musical en su barrio "sin tener que desplazarse a otros puntos de Cartagena".



Directivos del Casino y representantes de colegios que acudieron a la reunión

Jesús Añó y Carmen María Gómez, profesora para los alumnos en edad infantil, expusieron que la idea es crear una escuela "enfocada, en principio, a los niños, a los que se enseñará el lenguaje musical y el uso de los instrumentos para que, paso a paso, vayan creciendo en el mundo musical". El tema de las actuaciones ya llegará en su momento, añadió. "Parece que hay entusiasmo y creo que se puede hacer un buen grupo musical".

Las clases se impartirán en los remodelados salones de la primera planta del edificio ubicado en la calle Alfonso XIII de Los Dolores. Irán dirigidas a alumnos desde 3 años de edad y hasta la edad adulta. Se han fijado las cuotas de 15 euros al mes, que será de 20 euros sin dos integrantes de la misma familia. Los interesados pueden recabar más información en las tardes de lunes, martes y miércoles en el propio Casino.

En la reunión también estuvieron algunos representantes de algunos de los centros escolares de Los Dolores, Hispanoamérica y San Cristóbal, aunque la campaña de promoción por estos colegios se potenciará.